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CONSULTA DI QUARTIERE 

SANT’ALBINO 

Incontro del 18/09/2023 ore 21:00 

Incontro in presenza c/o Centro Civico Sant’Albino 

 

ISCRITTI ALLA CONSULTA PRESENTI N. 12/ ASSENTI N. 7 

Uditori/Stampa: 6 

Incontro n. 108 

ODG: 

1. Medico di Base 

2. Resoconto del sopralluogo con l'Assessore Lamperti per valutazione delle proposte della 

Consulta per Piano ELESA 

3. Come investire la quota rimanente del finanziamento del Patto di Cittadinanza 

4. Aggiornamenti Asfalti Brianza 

5. Varie ed eventuali 

PUNTO 1°MEDICO DI BASE  

Attualmente nel quartiere Sant’Albino non c’è un medico di medicina generale. I pazienti devono 

recarsi presso la Casa di Comunità all’Ospedale Vecchio. L’ATS ha recentemente effettuato un 

sopralluogo presso la Scuola Primaria “Manzoni” per valutare se lo spazio individuato 

dall’Assessore Riva possa essere adeguato come ambulatorio medico. L’Assessore Riva attende una 

risposta da ATS nei prossimi giorni. Durante la scorsa settimana ATS ha effettuato colloqui con 53 

candidati per ricoprire il ruolo di Medico di Medicina Generale per l’ATS di Monza e Brianza e l’ATS 

di Lecco. A seguito della nomina da parte dell’ATS i medici hanno 90 giorni di tempo per accettare 

l’incarico.  

È stata effettuata una raccolta firme per poter avere un ambulatorio in quartiere che verrà inviata 

ad ATS e per conoscenza all’Assessore Riva. 
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PUNTO 2°RESOCONTO DEL SOPRALLUOGO CON L'ASSESSORE LAMPERTI PER VALUTAZIONE 

DELLE PROPOSTE DELLA CONSULTA PER PIANO ELESA 

In data odierna due cittadini attivi hanno effettuato un sopralluogo in quartiere con l’Assessore 

Lamperti ed il Dirigente del Settore Lavori Pubblici.  

Da parte della Consulta vi era la preoccupazione che l’Amministrazione Comunale volesse investire 

risorse economiche per costruire una pista ciclabile in Via Adda sul lato dell’ELESA. Tale intenzione 

è stata smentita dal Dirigente e dall’Assessore presenti al sopralluogo. 

 

-  PISTA CICLABILE ZONA “MALCANTONE”: essendo un tratto di strada di competenza del 

Comune di Concorezzo e che quest’ultimo non sembra essere intenzionato ad investire 

risorse in tal senso, si auspica un intervento della Provincia. 

- ESPROPRIO AREA VERDE VICINO AL PARCO GIOCHI: l’Amministrazione ha dichiarato che 

l’esproprio non sarebbe giustificato e procedere in tal senso metterebbe l’Amministrazione 

Comunale in una situazione di rischio di danno erariale. Si potrebbe ipotizzare l’esproprio 

di piccole porzioni dell’area al fine di costruire una pista ciclabile.  

- ACQUISIZIONE AREA LIMITROFA ALL’”ECOMOSTRO”: è subordinata all’acquisto del 

fabbricato da parte di un nuovo acquirente. L’Amministrazione Comunale ha proposto la 

realizzazione di una pista ciclopedonale dietro all’area industriale. Tale proposta è stata 

rifiutata dalla Consulta in quanto una pista ciclopedonale ubicata in quella zona non è 

ritenuta utile. 

- BOSCHETTO ROCHE: l’Amministrazione ha ipotizzato la realizzazione di un’area cani in 

quest’area.  

- CONTINUAZIONE DELLA PISTA CICLOPEDONALE dal ponte di via Stucchi fino al Canale 

Villoresi: attualmente l’Amministrazione non ha informazioni in merito. 

- ALBERATURE: l’Amministrazione ha a disposizione un budget di 150.000€ per degli 

interventi di riforestazione del quartiere. La Consulta ha fatto individuato le seguenti aree: 

- filare di via Stucchi al confine con i campi sportivi; 

- tra la piscina Pia Grande ed il supermercato Eurospin; 

- separazione tra pista ciclopedonale e l’”Ecomostro”; 

- via Guardini; 

- area degli Orti Condivisi di via Adda; 

- via Botticelli. 

Si stima che possano essere piantumati 250 alberi. 
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È stata posta anche la questione inerente all’area comunale dove si trova un autolavaggio per il 

quale a fine anno scadrà il contratto d’affitto. Considerato che non sembra essere un’attività 

particolarmente fiorente è stato chiesto all’Amministrazione se vi è la possibilità di revocare il 

contratto d’affitto per poter eventualmente ampliare la zona degli orti condivisi. È intenzione 

però dell’Amministrazione rinnovare il contratto d’affitto. 

La Consulta invierà una comunicazione all’Assessore Lamperti ed al Dirigente ai Lavori Pubblici in 

merito a quanto discusso nell’incontro odierno e chiederà di avere delle risposte entro il 3 di 

ottobre, data in cui è previsto un incontro di Consulta con l’Assessore Lamperti. 

 

PUNTO 3° COME INVESTIRE LA QUOTA RIMANENTE DEL FINANZIAMENTO DEL PATTO DI 

CITTADINANZA 

 

Per le attività del Patto di Cittadinanza “Riqualificazione Piazza Pertini” è stato attualmente 

utilizzato circa la metà del finanziamento che ammonta ad un totale di € 20.000. La restante 

quota dovrà essere utilizzata entro la fine di quest’anno. 

A causa di mancanza di adesioni da parte delle Associazioni Sportive a settembre non è stata fatta 

la giornata 24h Sport Non Stop.  

Si propone di organizzare, oltre alle attività già previste nel cronoprogramma del Patto di 

Cittadinanza, il primo Street Art Festival di Sant’Albino che prevederebbe attività di writers su 

pannello e break-dance. Si ipotizza di organizzare l’evento entro la fine di ottobre e di coinvolgere 

le scuole tramite la creazione di progetti da parte degli alunni che verranno messi in mostra e 

valutati dagli artisti.  

La Consulta approva questa attività.  

Si sottolinea che, vista la breve tempistica, è necessario che venga inviato quanto prima il 

programma dell’evento all’Ufficio Partecipazione e si inizino le procedure per l’organizzazione 

dell’evento. 

La Consulta chiede che l’Amministrazione Comunale rivaluti la possibilità di avere dei 

finanziamenti relativi al Bilancio Partecipativo siano messi all’attenzione. 

Viene sollevata anche la richiesta di sviluppare le iniziative che hanno avuto maggior successo in 

collaborazione con altre Consulte in modo da poter dare continuità a tali iniziative.  

 

PUNTO 4° ASFALTI BRIANZA 

L’udienza che era prevista per il mese di settembre è stata rimandata ad aprile 2024.Il motivo 

della richiesta di rinvio è correlata al risanamento del sito in quanto l’impresa incaricata della 
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ricezione dei rifiuti deve ancora dare la propria disponibilità per il 2024. Non saranno concessi 

altri differimenti dell’udienza salvo esigenze straordinarie. 

Viene proposto di fare pressione sui quattro comuni territorialmente coinvolti per richiedere 

evidenza del materiale finora smaltito, una verifica dei possibili danni causati al suolo, sottosuolo, 

aria e pozzo BrianzAcque a causa della prolungata presenza di rifiuti in quantità notevolmente 

superiore al massimo previsto per legge. Verrà chiesto inoltre chi sia il fornitore che sta smaltendo 

i rifiuti e verrà chiesto un incontro con il Pubblico Ministero al fine di sapere se il procedimento 

penale per emissioni nocive è iniziato.  

Un Gruppo di Lavoro della Consulta lavorerà per portare avanti queste richieste.  

 

Il prossimo incontro di Consulta si terrà il 3 ottobre alla presenza dell’Assessore Lamperti 

 

Si chiude l’incontro alle ore 23.15 

PROGRAMMA DI LAVORO 

 

DA FARE CHI LO FA TEMPI/SCADENZE NOTE 

Prossima 
Convocazione 
Consulta 

Coordinatrice del 
Centro Civico  

Una settimana prima  

          

Monza, 19.09.2023 

 
La Coordinatrice del Centro Civico  
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